
Se escucho la voz de los clientes

Peñoles cierra compra

¡Cmí Chúl

GoPro llegará al SIC de la BMV
Los clientes de GBMhomebroker fueron escu

chados y su deseo será una cotización Y es que de
acuerdo con un esquema de selección de empresas
que tiene el brazo financiero digital de GBM se lis
tará en breve GoPro empresa productora de equipo
fotográfico

A través de un esquema de consulta por Twitter y
Facebook el intermediario recibe las propuesta de sus
inversores y el que gana llega a México a través del Sis
tema Internacional de Cotizaciones SIC

Por medio de esa solicitud ya están disponibles
para los inversores mexicanos los títulos de varias
empresas de otras bolsas del mundo Entre ellas es
tán Twitter Manchester United Linkedln Chipotle
Mexicana Grill Halliburton entre otras

En su primer día de operaciones en junio pasado
GoPro pasó de los 24 a 31 34 dólares por título lo que le
significó un aumento de 30 58 por ciento Actualmen
te los títulos de esta empresa se cotizanpor arriba de
los 93 dólares esto es tres veces su valor de salida La
pregunta es ¿tendrán todavía espacio para crecer

Compra minera estadounidense
Industrias Peñoles que dirige Fernando Alanís si

gue creciendo y a través de su subsidiaria Fresnillo
que por cierto cotiza de manera independiente en la
Bolsa de Valores de Londres concretó un acuerdo con
Newmont USA Limited para la adquisición de la par
ticipación de ésta última 44 en las sociedades que
conforman la Asociación Penmont la cual compren
de las minas de oro de Herradura Soledad Dipolos y
Noche Buena entre otros activos

El monto de la transacción es por 450 millones de
dólares que serán pagaderos en efectivo Con lo ante
rior la tenencia del Grupo Fresnillo en la Asociación
Penmont pasó de 56 a 100 por ciento

Conafor duplicará producción
La Comisión Nacional Forestal Conafor que di

rige lorge Rescala Pérez se fijó la meta de duplicar la
producción a 11 millones de metros cúbicos de ma
dera para el 2018 pues hoy México tiene un déficit de

6 000 millones de dolares en productos de madera
Ante ello ya afinan los detalles para Expo Forestal

2014 foro a celebrarse a finales de mes en Guadalaja
ra lo que ayudará a encontrar una integración entre
el incremento de la producción nacional de productos
maderables y el respeto a la biodiversidad para miti
gar los efectos del cambio climático

Apuestan por trenes veloces
Tómelo con las reservas del caso pero uno de los

principales promotores para desarrollar a nivel na
cional un sistema de trenes de alta velocidad es el

mismísimo presidente Enrique Peña Nieto quien do
cumentó y probó los múltiples beneficios que detona
este tipo de transporte

El Tren de Alta Velocidad México Querétaro sería el
primerproyecto de este tipo que se construiríaenAmé
rica Latina por lo que las estimaciones de la SCT de Ge
rardo Ruiz Esparza serían arrancar operaciones en el
año 2017 en donde postores de la talla de China Railway
Construction Company Siemens CAF Coconal CAF e
Indra esperan obtener este megaproyecto cuyas inver
siones superarán los 43 000 millones de pesos

Por cierto uno de los países pioneros en estos sis
temas es China en donde desde el año 2007 comenzó
a funcionar una red ferroviaria de alta velocidad que
alcanzará más de 20 000 kilómetros en el año 2020
gracias a que los fabricantes asiáticos de este tipo de
transporte lograron compartir transferencia de tec
nología con fabricantes como Siemens Bombardier y
Kawasaki Heavy Industries

Palomean emisión de Hérdez
En Grupo Hérdez que lleva Héctor Hernández

Pons están felices porque la valuadora de riesgos
Standard Poor s asignó su calificación de riesgo
crediticio en escala nacional —CaVal— de mxAA a

la emisión propuesta de certificados bursátiles de lar
go plazo que hiciera la empresaporhastal 000 millo
nes de pesos con un vencimiento en el 2019 La fabri
cante de salsas y condimentos utilizará los recursos
provenientes de la emisión para refmanciamiento de
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deuda y para fortalecer su liquidez
Según S P las calificaciones de Herdez reflejan el

riesgo bajo de la industria donde opera su liderazgo en
los sectores de alimentos en los que participa en Méxi
co con importantes participaciones de mercado y en
las reconocidas marcas de los productos de la empresa
el fuerte grado de institucionalización que le propor
cionan las alianzas estratégicas consocios altamente
reconocidos nacional e internacionalmente un apa
lancamiento históricamente moderado y una genera
ción de flujo operativo libre de efectivo relativamente
estable Estos factores estánbalanceados por la vola
tilidad en los precios de sus materias primas y por su
aún alta concentración geográfica en el mercado na
cional Consideramos que el riesgo del negocio de la

compañía es Satisfactorio y su perfil de riesgo finan
ciero Intermedio

La deuda de Herdez consiste principalmente en
emisiones de certificados bursátiles en el mercado

doméstico y en préstamos bancarios denominados en
pesos mexicanos la cual se encuentra casi en su to
talidad a nivel de su controladora Consideramos que
la caja disponible en la controladora los flujos que es
ta recibe a través de intereses y amortizaciones de
créditos de las subsidiarias así como las regalías y los
dividendos de las mismas son suficientes para cubrir
el servicio de su deuda sus gastos operativos y los di
videndos pagados a sus accionistas

accianesyreaccianes@elecanamista mx
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